

かがやき

【周東地区小中一貫教育目標】 『ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成』

令和5年9月22日



☆第48回秋季大運動会(9/9)



今年のスローガン『新時代～考動で魅せる日本一の学校～』のもと、保護者・地域の皆様のご声援を頂き、運動会を盛大に実施することができました。今年も生徒が主体性を発揮し、笑顔と涙が溢れた感動のある運動会になりました。

総合の部・応援の部ともに「白隊」がW優勝を果たしましたが、どちらの隊も一生懸命に取り組み、甲乙つけがたい戦いを繰り広げました。各隊をまとめた3年生の応援リーダーの皆さん、ご苦勞様でした。保護者や地域の皆様、ご声援・ご協力をありがとうございました。

【運動会を終えて(各隊長から)】

♠赤隊男子隊長：中嶋 春希 君

自分は団長として、みんなに指示を出している時、今の説明でみんなが理解できたのか、どうすればみんなに分かりやすく伝わるのかなど、はじめは不安でいっぱいでした。でもみんなが返事をしてくれたり、うなずいたりしてくれたおかげで、日が経つにつれ自信が生まれました。中学校生活で最高に充実した運動会でした。



♥赤隊女子隊長：藤野 愛夢奈 さん

最初は、みんなの前に立って指示を出すのが、とても難しく感じ、いろいろと分からないことばかりでしたが、練習を重ねるごとに自分の思うようにみんなを動かすことができるようになりました。今年の運動会は、自分がみんなのお手本となる立場で大変なこともあったけど、自分たちの力でつくり上げたと感じることができた運動会でした。中学校生活の最高の思い出となりました。本当にありがとうございました。



♠白隊男子隊長：藤井 友希 君

はじめは、みんなをまとめる時に、指示を出すのが遅かったり、正確な指示が出せなかったけど、日々練習をする中で、指示がすぐ出せるようになったり、みんなに寄り添い盛り上げることができるようになりました。白隊のみんな、自分のノリやおふぎけの時に、一緒に楽しんでくれてありがとう。みんなが一致団結してくれたおかげで、W優勝することができたし、3年間で一番の思い出になりました。僕についてきてくれてありがとう。



♥白隊女子隊長：河崎 舞 さん

今まで全校の前に立つことがあまりなく、最初は少し不安でしたが、応援団やみんなのサポートのおかげで、とてもスムーズに練習を進めることができました。自分たちでつくる運動会はとても楽しく、これまで経験したことのない最高のものとなりました。本当にありがとうございました。

